

## BUSH CLASSIC PIPAIX

# Organisation toujours savoureuse pour les Audax

Reprise avec mérite par la Roue Basècloise, la Bush Classic a perdu de son aura et les vttistes. Pour les cyclos routiers elle reste très agréable avec ses parcours pittoresques dans les collines, le tour de piste à Roubaix, le ravitaillement de Kain et la terrasse sur le site de la Brasserie Dubuisson à Pipaix. Les Audax Tournai y participèrent nombreux le 24 mai. On en voit ici quelques uns.



1) Les Audax Tournai roulent librement mais il est toujours agréable de profiter du rendez-vous club à 8h.



2) Look et Pinarello chez les Thiry.



3) Guy Wallez et René Vanduille.



4) Mathilde dans la roue d'Arthur.



5) Vers les hauts de Béclers.



6) Sur les hauteurs de Béclers



7) Carine et Yves Delbecq au canal



8) Sur le chemin de halage du canal de l'Espierres en pédalant vers le ravito et le vélodrome de Roubaix.



09) Tour de piste sur l'anneau mythique roubaisien mais... sur le bleu



10) Haut de piste pour Yves Delbecq au dessus de Dalkia qui l'emploie !



10) Retour via Kain et son ravito.



11) Lucien au moulin de Maubray.



12) Retour très Bush and Trolls.



13) Accueil sympa Roue Basècloise.



14) Brigitte Dumont en musique.



15) Albert Duchatelet en fanfare.



Christian Deketele et JP Gernez



16) Avec Christian Brotcorne.



17) Prolongation Audax Tournai dans le hall de la Brasserie Bush à Pipaix.